



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

Nota de Prensa N° 057 – 2014-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

Cajamarca entre las primeras regiones en actividades de Promoción de la Salud

- **A través de la Dirección de Salud de las Personas se realizó mayor número de sesiones demostrativas**

El Ministerio de Salud a través de la Dirección General de Promoción de la Salud (DEPS) y la Dirección de Promoción Vida Sana, felicitaron a la Dirección Regional de Salud de Cajamarca por el avance logrado por su instancia, la Dirección Ejecutiva de Promoción de la Salud.

Este se dio luego de un análisis respecto a los avances sobre sesiones demostrativas a setiembre 2014 a nivel nacional. Asimismo, realizaron un comparativo en relación al avance que se tuvo en el mismo periodo de 2013, así como el avance presupuestal del producto de familias saludables, donde Cajamarca se ubica en tercer lugar.

Hasta setiembre tomando como fuente el HIS a nivel nacional, se han realizado 6,615 sesiones demostrativas con familias, niñas y niños menores de 36 meses y gestantes. Se han ejecutado 3,740 más siendo las regiones de Apurímac, Cajamarca y Ayacucho las que realizaron significativamente estas actividades.

En relación a las metas físicas del Plan de desnutrición crónica infantil y anemia a setiembre del presente años se tiene un avance de 11.2%.

En tal sentido, el Ministerio de Salud felicitó a las regiones citadas las que lograron los siguientes avances: Apurímac (50.8%), Moquegua (30.9%), Cajamarca (30.4%) y Ayacucho (28%).

Las regiones que siguen en el ranking son las siguientes: Loreto (0.1%), Ucayali (0.1%), Lambayeque (0.2%), Lima (0.6%), Callao (0.9%), Ica (0.9%), Arequipa (1.0%), Tumbes (1.1%), Pasco (3.8%), Amazonas (3.9%), La Libertad (4.1%), Junín (4.3%), Huancavelica (4.3%), Piura (4.9%), San Martín (6.6%), Huánuco (9.2%) y Tacna (9.2%).

Según el análisis realizado entre meta física y meta financiera del Plan DCI-Anemia, se han identificado a 11 regiones críticas en donde el nivel de avance de la meta física de sesiones



demostrativas es mínimo, sumado a un mínimo incremento de sesiones demostrativas en relación al año 2013, aumento de anemia y donde el avance de meta financiera en familias saludables es mínima.



Se ruega su difusión

Cajamarca, 07 de noviembre del 2014

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA**